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射水市教育委員会１月定例会会議録 

 

Ⅰ 開会日時 平成２９年１月２６日（木）  開会 午後２時４５分 

                      閉会 午後３時３０分 

Ⅱ 会議場所 小杉南中学校 多目的教室 

 

Ⅲ 出席委員 

  長井教育長、眞岸委員、宮原委員、織田委員、野上委員 

    

Ⅳ 会議事件説明員 

寺岡事務局長、杉本事務局次長、片岡副参事（生涯学習・スポーツ課長）、原学校教育

課長、亀谷教育センター所長、原田新湊博物館長、杉本中央図書館長、釣谷給食セン

ター所長、杉高学校教育課副主幹、菅原学校教育課長補佐、島生涯学習・スポーツ課

長補佐 

 

Ⅴ 傍聴人数 なし 

 

Ⅵ 会議の要旨 

  午後２時４５分、教育長が開会を宣した。 

 

１ 会議録の承認 

  承認された。 

 
２ 議案 
（１）射水市立幼稚園管理規則及び射水市学校給食センター管理運営規則の一部改正について

（２）射水市立幼稚園一時預かり事業実施要綱の一部改正について           
（３）射水市教育委員会処務規程の一部改正について               
  学校教育課長が資料１、資料２及び資料３に基づき説明し、可決された。 
 
３ 各課等の連絡事項及び報告事項 
（１）平成２８年度中学生補充学習（夏休み補充学習、土曜塾）の実施結果について 
（２）いみずサクラマスが紡ぐ いのちの教育交流活動について   
（３）「ふるさと射水市の未来」中学生の提言の実現について          
  学校教育課長が資料４、資料５及び資料６に基づき説明した。 
（４）教育委員会行事予定                            
  学校教育課長補佐が資料７に基づき説明した。 

 
４ その他 
 次回教育委員会の開催日時について 

  ２月２４日（金）午後１時から 庁舎４０１会議室     
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５ 議事 

（１）平成２８年度中学生補充学習（夏休み補充学習、土曜塾）の実施結果について 
 [委員] 学校によって参加生徒数にばらつきがあるのはなぜか。 

 [事務局] 学校によっては全校生徒に呼びかけたり、課題のある生徒だけに絞って呼び 

かけたなど募集の考えに違いがあったことからであると思う。また、学校によ

っては学校独自で補充学習を実施している学校がある。なお、講師は一律に配

置した。 
[委員]  参加生徒数の多い学校には多くの講師を配置するなど検討してほしい。 

  [事務局]  講師のほとんどは大学生等であり、中学校の近くに大学等がない中学校への

講師配置は移動手段の関係で引き受けてもらえる講師が少なく、講師の確保に

大変苦慮している。 

    来年度は夏休み補充学習に絞って実施したいと考えている。 

 
（２）いみずサクラマスが紡ぐ いのちの教育交流活動について   

[教育長] この事業については報道機関も関心があり、サクラマスの成長過程を取材し

ている。 

     両校のサクラマスの成長を通した、いのちの教育交流活動を支援したい。 

 

（３）「ふるさと射水市の未来」中学生の提言の実現について          
[委員]   提言の実現化は生徒の励みにもなり、大変すばらしいことである。 

         市民にも広く知ってもらうため広く広報してほしい。 

[事務局]  これ以外の提言については、担当課へ伝えてある。 
[委員]   他校ではこのような提言をしていないのか。 

[事務局]  授業において各地元への提言などを行っている。今回は、地元を超えた提言
ということで市長が学校へ行き意見交換を行った。 

[委員]   今回の実現化が刺激となり他校にも広げてほしい。 

 

（４）その他 

[委員]   外国人児童生徒の保護者の中には、日本の学校について知らない方もいるた

め、ガイドブック等をもっと活用してほしい。 

[事務局]  全校へは県教委が作成したものを活用するよう伝えてある。 
 

[委員]  本市の認定こども園の整備計画について伺いたい。 

[事務局]  前回、市立保育園・幼稚園の今後の民営化方針について説明した。今後は認
定こども園へ移行するものと考えている。なお、具体的な計画については決ま

っていない。 

 

午後３時３０分、議事等が終了したので教育長が閉会を宣した。  


